A.Vogel AG

Grünaustrasse 4 · CH-9325 Roggwil Telefon +41 (0)71 454 61 61 info@avogel.ch · www.avogel.ch



Pressemitteilung

Bioforce AG heisst ab 1. Januar 2020 A.Vogel AG

Die Bioforce AG in Roggwil TG wurde 1963 vom Naturheilkunde-Pionier Alfred Vogel (1902–1996) gegründet. Das erfolgreiche Thurgauer Unternehmen heisst ab 2020 A.Vogel AG. Der neue Name A.Vogel AG ist nicht nur eine Referenz an den Firmengründer, sondern gewährleistet die Identität von Marken- und Unternehmensname.

Nicht nur im Heimmarkt Schweiz, sondern auch international tritt die A.Vogel Gruppe mit konsistentem Namen und Erscheinungsbild auf. So firmieren ab Januar 2020 auch die Tochterunternehmen in den verschiedenen Ländern unter dem Namen A.Vogel: die 2011 übernommene Biohorma B.V. in den Niederlanden und Belgien genauso wie die im 2019 akquirierten Bioforce (UK) Ltd. in Grossbritannien und Irland sowie die Bioforce Danmark AS. Die Tochtergesellschaft in Frankreich wird ebenfalls umfirmiert.

Die A.Vogel AG produziert pflanzliche Arzneimittel auf wissenschaftlicher Basis. Die Wirksamkeit der Frischpflanzen-Präparate von A.Vogel ist durch klinische Studien belegt. Die Rohstoffe der Arzneimittel sowie der Medizin-, Nahrungsergänzungs- und Ernährungsprodukte stammen aus – wo immer möglich und sinnvoll – kontrolliert biologischem Anbau. Mit der breit gefächerten Gesundheitsinformation, bestehend aus der Zeitschrift, bekannten Büchern und dem umfassenden Onlineportal, wird die hohe Kompetenz und Glaubwürdigkeit der Gesundheitsmarke untermauert. Die A.Vogel Gruppe erwirtschaftet mit einem Exportanteil von 80 % weltweit mit 500 Mitarbeitenden rund 130 Mio. Fr. Umsatz.

Weitere Informationen: www.avogel.ch / www.bioforce.ch (ab 10.1.20: www.avogel-company.ch)

Zeichen (inkl. Leerzeichen): 1'619 Zeichen

Pressekontakt: Clemens Umbricht, A.Vogel AG

E-Mail: c.umbricht@avogel.ch
Tel. direkt 071 335 66 80

Datum: 3. Januar 2020